

УТВЕРЖДЕНО / APPROVED

10.01.2023

Директор / Director

Ежова М.С. / Maria Ezhova

---

Положение  
О бонусной системе рекомендаций  
НОЧУ БСО “Международная Школа”

REFERRAL AWARD PROGRAMME POLICY  
The International School of Moscow

Version/Версия 1.0

Положение о бонусной системе рекомендаций призвано поощрять клиентов Школы рекомендовать школу новым клиентам. Поощрения начисляются по следующей схеме:

Категория бонуса	Количество учеников по рекомендации	Размер бонуса
<b>Категория 1</b>	1-3 ученика	30'000 руб. за каждого
<b>Категория 2</b>	4-7 учеников	60'000 руб. за каждого
<b>Категория 3</b>	8+ учеников	90'000 руб. за каждого

Каждый раз, когда к нам приходит новая семья по Вашей рекомендации, мы выпускаем в Ваш адрес Бонус, который может быть применен к будущим счетам в Ваш адрес. Чем больше новых семей придет по Вашей рекомендации, тем больше Бонус Вы получите.

Бонусы выпускаются два раза в год в год: в октябре и феврале - в период выставления счетов за обучение.

Правила начисления Бонуса:

1. Ребенок из семьи, пришедшей по Вашей рекомендации, должен быть зачислен, оплатить договор консультационных услуг по зачислению и не иметь задолженности по оплате образовательных услуг на момент назначения Бонуса.
2. Семья, которая пришла по Вашей рекомендации, должна назвать Ваши Фамилию и Имя, как рекомендателя, Приемной комиссии на момент подачи заявки на поступление.

Исключения:

1. Братья/сестры уже обучающихся детей, поскольку на них распространяются другие скидки
2. Семьи, которые ранее обучались в школах Nord Anglia Education
3. Бонус не может применяться к договорам образовательных услуг, оплачиваемых

Nothing makes us happier than families recommending our school. Our Referral Award Programme thanks current ISM families for recommending our school to new families with the following reward scheme:

Reward category	Students Referred	Reward Value
Tier 1	1-3 students	30'000RUB per student
Tier 2	4-7 students	60'000RUB per student
Tier 3	8+ students	90'000 RUB per student

Each time you refer a new family, we will issue you with a Credit Note against your future invoices. The more families you refer, the bigger the discount you will get.

Bonuses are issued two times a year: In October-November and February, during the billing period for education.

Reward eligibility conditions:

1. The referred student must be enrolled, have paid the enrolment fee, and should not have any outstanding termly or annual tuition fee debt before we process your reward.
2. The family that joined ISM on your recommendation must inform the ISM Admissions Manager of your First and Last name before or on the application date in order to be recorded as an official recommendation for this Programme.

Exemptions:

1. Siblings of current students are not eligible for the programme.
2. Families that have previously attended Nord Anglia Education schools are not counted as new children for the programme.
3. Credit Note cannot be applied to Corporate contracts (in cases when educational services are paid by a company)

<p>работодателем рекомендателя (договоры корпоративных клиентов)</p> <p>4. В случае, если рекомендованная Вами семья впервые обучается в группе Норд Англия, но дети в этой семье при поступлении могут получить скидку на услуги согласно критериям каких-либо иных действующих поощрительных программ, Вы получаете бонус соответствующий Категории 1 не зависимо от количества ранее рекомендованных Вами обучающихся.</p> <p>Срок действия настоящего Положения не ограничен. При изменении нормативных актов и/или внутренних правил Организации, настоящее Положение также подлежит изменению без предварительного уведомления.</p>	<p>4. If the referred child/family qualifies for any other ISM discount, you will be awarded Tier 1 bonus regardless of the number of previously referred students.</p> <p>The term of this Policy is not limited. If the regulations and/or internal rules of the Organisation are changed, this Policy is also subject to change without prior notice.</p>
---	--